

Hass im Netz bis Hightech-Agenda: Medienpolitik auf den Medientagen München

von **Johanna Lindner** am **13. November 2019**

Highlights der Medientage München 2019

Auf den Medientagen München im Oktober 2019 gab es einige Neuigkeiten zur Medienpolitik. Vom neuen Medienstaatsvertrag, über Hass im Netz, bis zum Medianstandort Bayern. Michael Praetorius und Jacqueline Belle haben für die Medientage für die Medientage mit vielen Referenten gesprochen und wir haben einen Zusammenschnitt spannender Audiointerviews für Sie erstellt.

Im Interview mit Heike Raab geht es um den geplanten neuen Medienstaatsvertrag, Simon Hegelich spricht über seine Studie zu politischer Werbung auf Social Media, BLM-Präsident Siegfried Schneider erklärt, was hinter dem Vielfaltsbericht steckt. Katharina Schulze berichtet über ihre Erfahrung mit Hass im Netz und hat einige Vorschläge, wie die Lage verbessert werden könnte und Ministerpräsident Markus Söder berichtet von der Hightech Agenda Bayern.

Mit dem Laden des Videos akzeptieren Sie die Datenschutzerklärung von YouTube.
Mehr erfahren

Video laden

YouTube immer entsperren